

# 東京五輪当銘孝仁選手来校

学校だより

## 和

第 16 号

三和中学校  
発行 與島 康仁



### 五輪公式クリアファイル贈呈



九月二十八日、糸満市出身で東京オリンピッククカヌー競技に出場した当銘孝仁(とうめたかのり)選手が市教育委員会担当の方二名と来校し、全校生徒に五輪公式クリアファイルの贈呈がありました。

生徒を代表して生徒会長の新里友唯さんがクリアファイルを受け取り、お礼のあいさつをしました。

当銘選手は、カヌー競技を始めたきっかけやオリンピックを目指すまでの経緯、次期オリンピックのパリ大会に向けての抱負等をお話してくださいました。

「機会があればぜひ、生徒の皆さんに自分の体験を話したい」とのことです。

地元糸満市出身の五輪選手、貴重な体験談を聞いてもらい、生徒の皆さんが夢や希望をもって世界で活躍する人材になってほしいという思いが伝わってきました。

### 米須自治会、婦人会による衛生用品の寄贈

九月二十一日、米須婦人会の代表の皆さんが校長室を訪れ、米須自治会より手指消毒用アルコール3リットルボトル2本、米須婦人会より生理用品段ボール2箱、ハンドソープ等の寄贈がありました。

新型コロナウイルス感染症対策として保健室から各教室へ分配されています。

暖かく見守ってくださいる地域の皆様へ感謝の気持ちをもって有効に活用していきましょう。



※九月二十九日付琉球新報に報道があります。

### 市長・教育長訪問 文部科学大臣賞受賞

七月に茨城県笠間市で開催された全国子ども陶芸展に作品を出品した三年生の新里友唯さんが文部科学大臣賞を受賞しました。



九月二十八日、同じく茨城県知事賞を受賞した弟の新里采恩君(小5、喜屋武小)とともに糸満市役所を訪問し、当銘真栄市長及び幸地政行教育長から激励の言葉をいただきました。



受賞作品  
作品名「ヌチドゥ宝」

### 山川志穂先生離任

四月の赴任式から始まり、今日までの半年間は、とても思い出深いものとなりました。

三和中学校の皆さんは、学年を超えて仲が良く、学校での取り組みも前向きで、明るい学校だと感じました。

私の国語の授業は、どうだったでしょうか? 「ことば」の面白さは伝わったでしょうか? これからの生活の中で、切っても切り離せないものが「ことば」です。お話をすることも、お手紙を書くのも、歌うことも。「ことば」は日常にあふれています。あなた自身を使う「ことば」はどうですか? 国語の授業を通して、何か一つでもいいので、「ことば」のおもしろさを見つけ、伝え合う活動をしてほしいです。

みなさんの学校生活を共に過ごせたこと、本当にうれしく思います。またどこかでお会いした時はぜひ声をかけてください。

ありがとうございました。

